

unterbrochen, um eine ganz einfache Mahlzeit zu genießen.

„Das ist ja ein abscheuliches Leben! sagten die armen Mädchen, das ist ja nicht auszuhalten, da müssen wir ja vor lauter Arbeit noch umkommen, und können uns kaum satt dabey essen.“ — Der verwünschte Hahn, sagte die jüngste, ist an allem schuld. Der weckt unsern alten Drachen so früh — den sollten wir umbringen.“ — Die Frau mußte gerade an diesem Tage weggehen, um Wolle zu kaufen; die Mädchen benutzten die Gelegenheit, schlugen den Hahn todt und vergruben ihn.

Die Alte kam zurück und ging nach ihrer Gewohnheit im ganzen Hause herum, um zu sehen, ob alles in Ordnung sey. Da entdeckte sie bald, daß der Hahn weg war. Aber ver-